



国府小学校だより ウェルビーイング 2

令和7年10月22日
発行 第5号
徳島市国府小学校



◇秋らしくなってきましたね

急に暑さが和らぎ、上に羽織る長袖がないと寒く感じるようになってきました。やっと秋がやってきたという感じですね。国府町内では、毎年、この時季に楽しいイベントが開催されています。ぜひ、お子様と一緒に参加されてはどうでしょうか。

- ◆「西矢野会館祭」 11月1日（土）9:30～：西矢野会館
- ◆「天狗久まつり」 11月9日（日）13:00～：国府コミュニティセンター
※国府小学校人形浄瑠璃クラブ出演の公演『傾城阿波の鳴門』があります。
- ◆「国府文化祭」 11月15日(土)・16日(日) 10:00～：国府コミュニティセンター
※特に16日の10時から開催される『子ども工作教室』は、文化祭で初めて行うイベントで、小学生の多数の参加を期待されているそうです。併せて同じ時間帯に開かれる『もちつき』にも参加して、おいしいお餅をゲットしてみては！
- ◆「国府小PTA秋祭り」 11月24日（月）【振替休日】 午後：国府小学校

◇「全日本小学生バンドフェスティバル四国支部大会」に出場し、見事、全国大会の切符を手に入れました！

10月13日（祝・月）に、愛媛県西条市総合体育館において「全日本小学生バンドフェスティバル四国支部大会」が開催されました。徳島県代表として出場した本校マーチングバンドは、これまでの練習の成果を十二分に發揮した素晴らしい演奏・演技で、審査の結果、11月に大阪で開かれる全国大会に出場することが決まりました！



～リハーサル中の様子～

◇「移動消防署」【3年生】

10月20日（月）の2～4時間目、徳島市西消防署の方をお招きし、「国府小学校移動消防署」と銘打って、社会科の消防の学習を体験的に学ぶ機会を持ちました。当日は残念ながら雨で運動場が使用できず、室内（教室・体育館）での体験学習となりました。それでも子供達は、どの子も「煙体験」「バケツリレー」「防災スリッパの作成」等の体験活動に興味関心をもって取り組み、消防署の方の話に熱心に耳を傾け、頭と体を働かせて、実際の火事や災害時のことを思い浮かべながら学習することができました。



「バケツリレー」

「防災スリッパ」

「煙体験」